

Conférence de presse

12 octobre 2010



Clinique La Chataigneraie
Clinique de la Plaine
Clinique des Cézeaux
Clinique des Chandlots
Des établissements du Groupe Vitalia





Présentation par
Christian Le Dorze,
Président du
Groupe Vitalia,
du nouvel établissement
regroupant en
un même lieu,
sur le site de la Plaine,
les 3 cliniques :
· la **Plaine**,
· les **Chandiots**
· les **Cézeaux**



Hospitalisation : 96 lits dont 68 chambres particulières
7 lits de surveillance continue
Ambulatoire : 61 places dont 29 chambres particulières



Un nouvel hôpital privé sur le site de la Clinique de La Plaine à Clermont-Ferrand (63)

La décision du Groupe Vitalia de créer un nouvel établissement de santé pluridisciplinaire sur le site de l'actuelle Clinique de La Plaine, est le fruit d'une longue réflexion interne à laquelle ont été étroitement associés les médecins.

En regroupant en un même lieu les 3 cliniques -*La Plaine, les Chandlots et Les Cézeaux*- Vitalia rationalise son offre de soins clermontoise, avec **La Châtaigneraie au sud de l'agglomération et ce nouvel ensemble au nord.**

Ce nouvel établissement n'a pas encore été baptisé. Le Groupe Vitalia souhaite que les Auvergnats et les patients des 3 cliniques clermontoises actuelles lui choisissent eux-mêmes un nom.

A partir du 12 octobre, une urne sera déposée à La Plaine, aux Chandlots et aux Cézeaux : chaque personne pourra y glisser une proposition.

Riverain du tramway, à proximité des grandes artères urbaines clermontoises et de l'autoroute, cet établissement sera d'un accès aisé pour les Clermontois ainsi que pour les habitants de l'Auvergne et de sa périphérie.

L'implantation du nouvel ensemble sur le site de La Plaine présente plusieurs avantages. L'actuel centre de radiologie moderne, performant et équipé d'un scanner et d'une IRM, sera intégré à l'ensemble immobilier.

Une chirurgie ambulatoire dominante

Le futur établissement sera doté de **96 lits d'hospitalisation**, dont **7 en unité de soins intensifs** en cardiologie et de **61 places d'ambulatoire**.

Ce total de 157 lits et places pourrait être porté à 200 lors d'une future extension possible sur l'emprise foncière.

Ce dimensionnement est prévu pour réaliser, dans **11 salles d'opération**, 23.000 interventions par an **dont 73% en ambulatoire**. En effet, l'évolution des techniques d'intervention de plus en plus pointues, précises et de moins en moins invasives permet d'orienter davantage de patients vers la chirurgie ambulatoire.

Les **spécialités chirurgicales pratiquées seront au nombre de 7**-digestive, maxillo-faciale, ophtalmologique, orthopédique, urologique, vasculaire, viscérale-.

Un Centre de chirurgie de l'obésité

Le nouvel établissement clermontois mettra en place un **Centre de chirurgie de l'obésité** qui garantira une offre complète, une continuité de soins et une réponse adaptée à la demande des patients.

Le Professeur Lointier et les docteurs Bousquet et Lambert coordonneront cette structure grâce à une interconnexion efficace et quotidienne avec les autres spécialités de l'établissement.

Un Institut de la vision

Par ailleurs, Vitalia souhaite créer un **Institut de la Vision** où le patient sera entièrement pris en charge. Il sera accompagné pas à pas depuis la consultation ophtalmologique jusqu'à l'opération. Tous les examens nécessaires auront lieu sur le même site. Ils permettront à l'ophtalmologiste de poser un diagnostic et de décider, avec le patient, du type d'intervention à réaliser, en ambulatoire ou avec hospitalisation. Le suivi post opératoire pourra se dérouler sur site.

Contacts presse

MLuce Bozom - 06 15 15 63 20
Michel Jouinot - 06 80 22 39 50
contact@blog-a-lulu.com

Laetitia Pinheiro - Chargée de communication
lpinheiro@groupe-vitalia.com
01 58 56 16 96 - 06 42 15 70 28

